
Noël au balcon

Rien de tel que de revenir aux sources de son enfance.

Je suis né, j’ai vécu jusqu’à ma majorité à Orléans.

Quel bonheur le soir de Noël de revoir la ville de mon enfance
du haut de son balcon.

Les rires, les galères, les aventures de héros, les senteurs,
les bruits, me reviennent, pour me pousser vers le haut, mais
ne jamais oublier d’où je viens.
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